

## COMPTE-RENDU du TMC TROARN 2015

A 9h00, nous accueillons les participantes de ce premier TMC du Calvados. Prévu à 16, le tournoi ne se déroulera qu'avec 15 joueuses puisqu'un désistement nous a été annoncé à 8h15.

Après un petit encas avec thé, café, chocolat chaud et mini viennoiseries et un discours rapide de remerciements, le déroulement de la journée a été présenté aux participantes.

La météo nous a contraint à ne jouer que sur les deux terrains intérieurs et les deux premières rencontres ont été lancées à 9h30.

Les rencontres vont s'enchaîner ainsi sur ces deux terrains et les autres joueuses, dans l'attente de participer, sont occupées à effectuer une activité beaucoup plus calme et reposante : un concours d' »Art Floral » dont le jury sera la Commission Féminine de Tennis du Calvados.

En fin de matinée, nous avons eu le plaisir de saluer le passage de Mr. Demoliner, le Président du Comité du Calvados.

A 15h00, s'est déroulée la réunion prévue des référentes avec la Commission Féminine composée de Mesdames Bonvalet, Lorre et Babé.

La météo, devenant plus clémente, quelques volontaires ont bravé le vent et le froid de façon à avancer notre tableau ; qu'elles en soient remerciées.

Compte tenu de la longueur de la journée due à la météo détestable, les premiers prix ont été décernés vers 19h30 aux joueuses désireuses de rentrer chez elles et nous avons terminé notre expérience de TMC vers 20h30 avec le sentiment du devoir accompli.

Remerciements :

- à la Commission Féminine par leur présence ainsi que la dotation de quelques lots ;
- à la Ligue de Normandie pour un lot de plusieurs serviettes ;
- au Président du Club pour m'avoir bien secondé et encouragé ;
- à l'éducateur pour ses conseils éclairés

et bien sûr :

- à toutes les participantes pour leur gentillesse et leur patience ;
- à mon mari qui m'a aidé.

Ghislaine

PJ : récapitulation du petit sondage (les chiffres parlent d'eux-mêmes)